

Plan Subversivo Denuncia el Presidente de Bolivia

LA PAZ, Octubre, 30 (AP) . El gobierno del General Juan Pereda denunció hoy un plan subversivo para derrocarlo, atribuido a "sectores políticos extremistas", e informó que sus fuerzas de seguridad detuvieron a los cabecillas.

"Este hecho confirma el camino de la conspiración elegida por el extremismo internacional", afirmó está tarde el Ministerio del Interior, al informar sobre el plan y sus detenciones, que configuran la primera crisis que enfrenta el Gobierno de Pereda en los casi 100 días que lleva en el poder.

Según el informe de ese Ministerio, el plan "pretendía comprometer algunos oficiales de las Fuerzas Armadas", pero no identifica quiénes habrían sido los militares involucrados en tal plan.

Las detenciones se produjeron entre anoche y esta madrugada y afectaron a parte de la plana mayor de la Unidad Democrática y Popular (UDP), coalición izquierdista en la que participa también el partido comunista.

Ningún comunista, sin embargo, figuraba entre los arrestados. Se trata de Enrique Sánchez Castriello, Luis Peláez Ríoja, Oscar Rivero Vagas, Abel Ayoroa Argandoña y Oscar García Suárez.

Todos son estrechos colaboradores del ex Presidente Hernán Siles Zuazo, cabeza de esa coalición y principal rival de Pereda en las fracasadas elecciones generales del pasado 9 de julio. García Suárez, según el Ministerio del Interior, "fue sorprendido en la puerta principal" del

—Favor pase a la Pág. 78.

Moderado Crecimiento Económico de E.U.

WASHINGTON, octubre 30 (UPI). Uno de los principales mecanismos oficiales para la predicción de la actividad económica futura indicó hoy que los cálculos del Gobierno del Presidente Jimmy Carter respecto al moderado crecimiento económico para el año que viene parecen ser correctos.

El índice del Departamento de Comercio, que toma en cuenta a los principales indicadores del país, tuvo un alza del 0.9 por ciento el mes pasado, el repunte mayor desde abril y la segunda y saludable alza mensual consecutiva.

El aumento de septiembre en los índices principales parecía ofrecer evidencia adicional en apoyo de las predicciones de que la economía va a mantener su moderada tasa de crecimiento en los próximos meses.

Puede Envolver a la OEA Diferendo Chile-Argentino

WASHINGTON, 30 (AP) . La posibilidad de que el diferendo entre Chile y la Argentina en torno a un grupo de islas situadas al sur del continente envuelva a la Organización de los Estados Americanos, ha llevado a muchos diplomáticos latinoamericanos a repasar los mecanismos de la seguridad hemisférica que pudieran ser invocados en esa contingencia.

El período de negociación entre los dos países vence esta semana y Chile ha insinuado que, en ausencia de un entendimiento directo, pudiera recurrir a la

Corte Internacional de Justicia; la Argentina, que insiste en una solución bilateral, ha hecho algunos ejercicios militares que algunos consideran ominosos.

El Embajador chileno aquí, Jorge M. Barros, fue quien suscitó la cuestión hace diez días al afirmar que, en el caso de que la Argentina tome las islas en disputa, Chile pudiera invocar el pacto de Río de Janeiro.

El pacto es un documento que, como todo instrumento de su tipo contiene una serie de dispo-

—Favor pase a la Pág. 17.

Palestinos Amenazan Intereses de los E.U. en Medio Oriente

BEIRUT, Oct. 30 (AP) . El segundo jefe del movimiento guerrillero palestino advirtió hoy que los intereses norteamericanos en el Medio Oriente correrán peligro a menos que Washington reconozca a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP).

Khalay, conocido en el seno de la resistencia palestina como Abu Iyad y mano derecha de Yasser Arafat en Al Fatah, el sector predominante dentro de la OLP, expresó que los Estados Unidos son responsables de la mayor parte "de las calamidades que padecen los árabes".

En una entrevista publicada

hoy por la revista en lengua inglesa "Monday Morning", el dirigente palestino dijo que los Estados Unidos concibieron el ataque de 1970 en Jordania contra los palestinos, la guerra civil libanesa y el fraccionamiento en el mundo árabe que se produjo luego de los acuerdos egipcio-israelíes de Camp David.

"Si los norteamericanos continúan negando reconocimiento a la OLP, sus intereses en la región correrán peligro", dijo Abu Iyad. "Esto no es una amenaza. Se dice que cuando el gato es acorralado, ataca", advirtió.

Añadió que "el Rey Hussein

—Favor pase a la Pág. 27.

Trasladan a Perú Restos del Inca Garcilaso de la Vega

CORDOBA, España, octubre 30 (AP). Los restos del historiador peruano, el Inca Garcilaso de la Vega, sepultado en la Catedral Mezquita de Córdoba, fueron exhumados hoy y entregados al Embajador de Perú, Carlos Vázquez Ayllon, para su traslado al Cuzco.

La entrega se efectuó en un acto protocolario, en el cual el Obispo de la Diócesis, Monseñor Infantes Florido, entregó al Embajador un pequeño relicario con las cenizas

—Favor pase a la Pág. 9.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RESCATAN ESCAMPAVIAS. St. Inigoes, Maryland, octubre 30. Dos grúas de la Marina rescatan al escampavía Cuyahoga, que se hundió en la bahía de Chesapeake, después de un choque con un carguero argentino. Los once tripulantes murieron en el accidente.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RUSOS DECLARADOS CULPABLES. Newark, Nueva Jersey, octubre 30. Dos rusos declarados culpables de tratar de robar secretos de la Defensa de Estados Unidos, Valdik Enger, izquierda, y Rudolf Chernyatev, salen del Juzgado Federal de Newark, hoy. Fueron sentenciados a 50 años de cárcel, pero se les permitió permanecer libres sin fianza, bajo custodia del Embajador soviético, pendiente de sus apelaciones.

Israel Construirá más Casas en los Territorios Ocupados

JERUSALEN, octubre 30 (UPI). Israel anunció hoy que piensa construir 400 unidades de vivienda en los territorios árabes ocupados y solicitó a Estados Unidos que pague una fuerte indemnización por la futura pérdida de 14 asentamientos agrícolas en el desierto de Sinal.

La Organización Sionista dio a conocer los detalles sobre la expansión planeada a través de la radio Nacional y manifestó que se requerían otros 300 millones de libras israelíes (16 millones de dólares) para financiarla.

El jefe del Departamento de Asentamientos de esa Organiza-

ción, Shimon Ravivgn Diaó, dijo por radio que las colonias que se ampliarán son las de la margen occidental del río Jordán, la Franja de Gaza y las colinas del Golán, en territorios ocupados por Israel durante la guerra de 1967.

Después de la reunión secreta del gabinete que duró cinco horas con ciertos detalles del programa de expansión y se supo que Israel pidió a Washington que pague 110.8 (9.3 3 dólares como compensación por la pérdida de sus asentamientos

Iraq Pide la Unidad Arabe contra Acuerdos de Camp David

BAGDAD, Oct. 30 (EFE). Irak inauguró hoy lunes la Conferencia de Cancilleres que preparará la próxima cumbre árabe con un llamamiento para que todos los países hermanos se unan en una causa común de rechazo a los acuerdos de Camp David.

En su discurso inaugural, el Ministro iraquí de Asuntos Exteriores, Saadoun Hammadi, reconoció las diferencias existentes entre los diversos países árabes en relación con los acuerdos y propuso que se adopte "una política común... que respete la forma de cada Estado de combatir el sionismo".

Pero, no obstante esta aparente concesión a la postura de los países moderados, el Ministro abogó por una acción conjunta a nivel político, militar y económico para combatir los acuerdos egipcio-israelíes.

Irak, con Siria y otros países árabes, promueven una política de "linea dura", contra Egipto desde que éste inició las negociaciones con Israel, para obtener una paz en Oriente Medio.

El propósito de la cumbre que comenzará el próximo jueves —y en la que participan 21 naciones

Retiro de "Los Doce" es una Derrota a Diplomacia de E.U.

MANAGUA, 30 de octubre. (ACAN-EFE). "El retiro del Grupo de "Los Doce", del "Frente Amplio Opositor" (FAO), viene a significar una derrota diplomática al Gobierno de los Estados Unidos", sostuvo hoy lunes aquí el dirigente conservador Emilio Alvarez Montalván.

En declaraciones brindadas al radioperiodista Oscar Leonardo Montalván, el político opositor, de larga trayectoria, observó que al través de la facilidad que le abrió la Organización de Estados Americanos (OEA), y como parte integrante de la Comisión Mediadora Internacional, en la crisis política nicaraguense, los Estados Unidos habían logrado que todas las tendencias opositoras atenderían la mediación.

Sin embargo, "Los Doce", a los

que nominalmente se les ha tenido como los representantes del guerrillero "Frente Sandinista de Liberación Nacional" (FSLN), denunciaron que "la mediación se había convertido en intervención" y dispusieron su retiro de la Comisión política del "FAO", en la que los representaba el novelista Sergio Ramírez Mercado.

Al anunciar también su abandono de la coalición opositora, dispusieron, sus miembros en el país, asilarse en la Embajada de México, la semana pasada.

Para Alvarez Montalván, la oposición nicaraguense ha perdido importante núcleo de luchadores contra el régimen, al producirse esa asidua "inoportuna en estos momentos", pero por otro lado

—Favor pase a la Pág. 9.